

Europe Solidaire Sans Frontières > Français > Moyen-Orient & Afrique du Nord > Tunisie > **La révolution tunisienne à besoin de vous - Manifestation à Paris le 22 janvier**

La révolution tunisienne à besoin de vous - Manifestation à Paris le 22 janvier

vendredi 21 janvier 2011, par [Collectif Sidi Bouzid](#) (Date de rédaction antérieure : 21 janvier 2011).

LA RÉVOLUTION TUNISIENNE A BESOIN DE NOUS

MANIFESTATION

SAMEDI 22 JANVIER 2011 A 15 H

DÉPART DENFERT-ROCHEREAU VERS SAINT-FRANÇOIS XAVIER

POUR :

- amnistie générale et droit au retour de tous les exilés
- mise en œuvre immédiate de la liberté de la presse, de la liberté d'association et mise à disposition des associations des moyens de leur libre expression et de leur libre fonctionnement, mise en œuvre immédiate de la liberté de réunion et de manifestation
- restitution des biens publics à l'étranger accaparés par le RCD à l'Etat tunisien, mise à disposition en France du local du 36 rue de Botzaris aux associations démocratiques tunisiennes
- séparation stricte de l'Etat et du RCD, ce qui implique la saisie des locaux du RCD, fin de la mise à disposition des moyens de l'Etat en personnel, voitures et locaux, la dissolution des cellules professionnelles du RCD
- reconnaissance de tous les partis politiques sans exception
- arrestation, mise en accusation de tous les responsables d'exactions contre les manifestants, les syndicalistes et les militants politiques
- commission d'enquête réellement indépendante sur les exactions commises et indemnisation des familles des martyrs de la liberté
- blocage des biens de la famille Trabelsi et de l'entourage du dictateur Ben Ali, commission d'enquête indépendante sur les corruptions et mise en œuvre des procédures tant nationales qu'internationales pour faire rendre gorge des biens volés au peuple tunisien
- mise en place de mesures financières immédiates toutes affaires cessantes en faveur des chômeurs et particulièrement des chômeurs diplômés
- préservation des libertés et droits acquis des femmes notamment par le CSP (Code du Statut Personnel) et leur élargissement

Le Collectif de Solidarité avec les Luttés des Habitants de Sidi Bouzid-Tunisie

AC ! - ACHR - ACORT - AFASPA - AMF - ASDHOM -ATF- ATF PARIS - ATMF - ATTAC - CAPJPO-
EUROPALESTINE - CEDETIM - CFDA - CISA - CNT - COMITÉ NATIONAL DE SOUTIEN AU

MOUVEMENT DU BASSIN MINIER - COURANT NATIONALISTE PROGRESSISTE - CORELSO - CPR - CRLDHT - DAL - ETOILE NORD AFRICAINE - EUROPE ÉCOLOGIE LES VERTS - FASE (FÉDÉRATION POUR UNE ALTERNATIVE SOCIALE ET ÉCOLOGIQUE) - FDLT (FORUM DÉMOCRATIQUE POUR LA LIBERTÉ ET LE TRAVAIL) - FSQP - FTCT - FMVJ-FRANCE (FORUM MAROCAIN VÉRITÉ ET JUSTICE) - LA PELLE ET LA PIOCHE - LES ALTERNATIFS - LDH - LE MOUVEMENT POUR UNE ALTERNATIVE SOCIALE ÉCOLOGIQUE ET DÉMOCRATIQUE - LUTTE OUVRIÈRE - MANIFESTE DES LIBERTÉS - MOUVEMENT NAHDHA - MOUVEMENT TAJDID FRANCE - MRAP - NO-VOX - NPA - PARTENIA 2000 - PCF - PCOF - PCOT - PDP - PG - LE PARTI SOCIALISTE UNIFIÉ (MAROC) - RÉSEAU STOP LA PRÉCARITÉ - SOLIDAIRES - SOLIDARITÉ TUNISIENNE - SORTIR DU COLONIALISME - SYNDICAT DES ECRIVAINS DE TUNISIE - UNEF - UTIT - VOIE DÉMOCRATIQUE MAROC - VOIX LIBRE

Nouvelles en bref...

20 janvier, 15h...

Une majorité des membres du bureau politique du RCD vient de démissionner. Cela peut conduire rapidement à une auto-dissolution du parti.

Aujourd'hui : Manifestation d'avocats à Tunis, demandant notamment le démantèlement et pas seulement la dissolution du RCD.

A l'avenue Habib Bourguiba : le ministère de l'intérieur est encerclé par l'armée. Plusieurs rassemblements séparés, les divergences commencent à apparaître à travers les slogans...

MOUVEMENT DE SOUTIEN AUX AVOCATS ET AU PEUPLE TUNISIENS

POUR LA DEMOCRATIE ET LA JUSTICE EN TUNISIE

« Le monde est dangereux à vivre ! Non pas tant à cause de ceux qui font le mal, mais à cause de ceux qui regardent et laissent faire ». [Albert EINSTEIN]

Le propre de l'avocat c'est la défense de l'individu, la défense des droits de chacun, celle des libertés fondamentales.

Il est le dernier rempart contre l'arbitraire.

Un peuple s'est soulevé contre le joug d'un dictateur, contre l'oppression, les arrestations arbitraires, la torture et la corruption qui l'a laissé exsangue.

Ce peuple s'est soulevé pacifiquement, sans armes. Une contestation populaire sans leader ni parti. Il a osé ce qui était jusque là impensable : il s'est simplement exprimé. Il a crié à la face de son bourreau son refus de supporter plus encore ses exactions.

Dans ce combat d'un courage et d'une dignité absolus, les avocats tunisiens ont joué un rôle

primordial.

Nos confrères se sont unis et ont manifesté leur opposition au risque d'être emprisonnés et torturés (voire tués) comme cela est déjà arrivé par le passé.

Qu'avons nous fait ?

Certainement chacun de nous a attendu de nos instances représentatives des actions ou déclarations de soutien à nos Confrères et au peuple tunisien.

Aussi, dans le prolongement de la motion qui a été votée par notre Conseil de l'Ordre et du message de notre Bâtonnier, tendons la main à nos Confrères tunisiens.

Nous ne pouvons rester silencieux lorsqu'un peuple se bat et meurt pour des valeurs que nous défendons, pour la liberté et pour la démocratie !

Ce silence serait coupable et honteux.

Nous ne pouvons rester sans soutenir nos Confrères tunisiens.

Notre robe, ce que nous sommes, nous l'imposent naturellement.

N'oublions pas que demain, lorsque cette période trouble sera terminée, nous renouerons à nouveau des relations avec nos Confrères tunisiens. Que leur dirons-nous alors ?

Aujourd'hui plus qu'hier, manifestons notre soutien au peuple tunisien.

La Tunisie est à un tournant de son histoire.

APPORTONS NOTRE SOUTIEN A NOS CONFRERES TUNISIENS ET AU PEUPLE TUNISIEN QUI RECLAMENT DEMOCRATIE ET JUSTICE.

MOBILISONS NOUS NOMBREUX POUR CETTE JUSTE CAUSE.

AIDONS LES BÂTISSEURS DE LA DÉMOCRATIE QUI N'ONT EU JUSQU'À PRÉSENT LE DROIT DE S'EXPRIMER QUE PAR L'EXIL !

Nous appelons à la conscience de chacun.

Manifestons le mercredi 26 janvier à 12h30 notre soutien !

Rassemblons-nous sur les grandes marches du Palais de Justice en robe.

Il n'est pas de message fort sans véritable action.

Sonia GOUJA et Sarah KHIARI -

Avocats au Barreau de Paris.

LA FTCT ET LE CRLDHT SE RÉJOUISSENT DE LA LIBÉRATION DE FAHEM BOUKADOUSS (ET

HASSEN BEN ABDALLAH AUSSI) INJUSTEMENT EMPRISONNE PAR LE RÉGIME DE BEN ALI ;
ENCORE UN ACQUIS DE LA RÉVOLUTION DU JASMIN.

RESTONS MOBILISÉS POUR LA LIBÉRATION DE TOUS LES PRISONNIERS D'OPINION ENCORE
EN PRISON.

NOUS ADRESSONS TOUTES NOS FÉLICITATIONS A SON ÉPOUSE, SA FAMILLE ET SES
CAMARADES.

TAREK BEN HIBA

Déclaration « Tunisie Verte »

Aujourd'hui, Mercredi 19 Janvier 2010, le Bureau Politique élargi aux membres fondateurs, s'est réuni à son local provisoire au 17 Rue Talleyrand à Tunis.

Le bureau élargi a été informé par le coordinateur national de la remise officielle du visa de notre parti le 17 janvier 2011 et de son entrevue avec le premier ministre le 18 janvier 2011.

Tous les membres fondateurs présents ont exprimé dans leurs interventions, leurs satisfactions quant à leurs victoires sur le dictateur. Ils ont aussi exprimé leurs attachements à la révolution du jasmin de la jeunesse et du peuple tunisien. La réunion a été honorée par la présence de Monsieur Ahmed Zghal, considéré par les écologistes tunisiens, comme le vétéran du mouvement écologiste en Tunisie et particulièrement à Sfax.

Notre ami Ahmed Zghal a soutenu notre parti et l'a exprimé directement aux autorités de l'époque après le Hold-up sur notre parti le 03/03/2006.

Les membres fondateurs de « Tunisie Verte » saluent la déclaration de notre camarade Daniel Cohn Bendit sur la situation en Tunisie au parlement européen.

Nous considérons que la révolution n'a pas réalisé les objectifs et il faut rester vigilant face à un retour de la dictature.

Quant à la participation au gouvernement, nos militants membres fondateurs ont exprimé leur refus de participer à un gouvernement « Liquidateur » et espèrent que seul un gouvernement de salut public peut répondre aux exigences du soulèvement populaire. Le Bureau élargi aux membres fondateurs a effectué un renforcement du Bureau politique dont nous citons la liste définitive. Le bureau élargi aux membres fondateurs va animer le parti, le structurer et nous aider à préparer la prochaine élection législative et présidentielle.

Coordinateur national : Mr Abdelkader Zitouni

Membres : M^{me} Nejiba Bakhtri

M^{me} Naima Guiza

Mr Raouf chemmari

Mr Fadhel Rouached

Mr Mustapha Zitouni

Mr Mohsen Maatoug

Mr Adel Azzabi

Mr Faouzi Hadhbaoui

Coordinateur des jeunes verts : Mr Walid Hmam
